

Adventgedanke 14

Krippenbau



Schon lange freuen wir uns alle auf den Aufbau unserer Hauskrippe. Für unsere Enkel und für uns ist es jedes Jahr ein besonderes Ereignis. Jeder hat seine Aufgaben und Vorstellungen, die eingebracht werden. Die Krippenlandschaft entsteht jedes Jahr neu und immer etwas anders.

Das ist für uns alle spannend und gibt uns kreative Freiräume. Feine Steine sind bereits für die Wege ausgestreut, dann wird das Streumaterial für die Felder mit Holzplättchen verstrichen, jeder hat seinen Arbeitsbereich, den er eigenständig gestaltet.

Es folgen Moos, Bäume, der Brunnen und diverse Gegenstände zur realistischen Ausgestaltung „unserer“ Krippe. Und zunehmend steigt die frohe Erwartung, endlich die Figuren und Schafe aufzustellen und die Krippe zu beleben.

Nach sehr ausdauernden und konzentrierten Stunden der Vorarbeiten ist das stets der Höhepunkt am späteren Nachmittag. Jede:r hat sich nach ihren/seinen Möglichkeiten eingebracht und Freude und Stolz erfüllt den Raum und unsere Herzen.

Wolfgang Sieberer